札幌方面中央警察署勤務

最終回

警察官を志した理由は…

僕が警察官になったのは、これと言った きっかけはありませんでした。

ただ、学生の頃、将来の自分はどんな姿をしているのかをぼんやりと思い描いたことがあります。

(お給料はきちんともらえているのだろうか) _立派な大人になれているのだろうか _人の役に立てているのだろうか

そんなことを学生時代にぼんやりと考えていました。

結局、私は筋力トレーニンク"が趣味だった こともあり、「公務員の中でもデスクワークでは なく、体を使った仕事ができる職につきたい」 と考え、警察官を目指しました。

警察学校を卒業し、中央警察署勤務 になってからは、とても忙しいものの充 実した毎日を過ごしています。

初めからそれらしい志があったわけではないですが、やるからには本気でこの仕事と向き合っていきたいと思っています。

T巡查



I巡查



高校3年の夏、私は交通事故に遭い、何をどうしたら良いか 分からず怖くなってただ泣いて いました。

でもそこにパトカーがやってきて 制服を着た女性警察官が優しく 声をかけてくれて、とても安心した のをよく覚えています。



大大 大大 大大 高校生時代のI巡査 してその女性警察官は

※イメージ図です

そしてその女性警察官は 運転手のもとへ行き、毅然と した態度で安全運転について 指導をしていました。

それを見ていた私は、その女性警察官が とても"かっこいい"と思いました。

そんな出来事がある前までの私は、警察官になろうとは考えていませんでしたが、あの時私に優しくしてくれた警察官のようになりたいと強く想い、そして今の私がいます。